

Mauricio Mendoza Muñoz

+56975888578

m.mendoza.munoz@gmail.com

linkedin.com/in/mauricio-mendoza-93584419

RESUMEN

Ingeniero Civil Industrial, con experiencia profesional en planificación, abastecimiento, logística, supply chain y RRHH. Dentro de mi experiencia destaco, planificación de bienes y servicio, abastecimiento estratégico, control de inventario, gestión de proveedores, gestión de operaciones, resolución de problemas y diseño de soluciones innovadoras. Orientación al logro de objetivos, al trabajo colaborativo, capacidad para construir relaciones de trabajo efectivas, flexible a los cambios y buenas capacidades de negociación.

EXPERIENCIA PROFESIONAL

JASEM S.A

2020 – 2023

(Hospital Veterinario 24Hrs. Empresa Familiar)

Jefe de Abastecimiento y Operaciones

Responsable de la operación, administración y abastecimiento del negocio. Liderar al equipo de trabajo 16 personas, estableciendo objetivos, evaluando y ajustando acciones según resultados. Como principales logros de rol:

- Gestione el abastecimiento de bines y servicios, definiendo coberturas adecuadas y estableció relaciones duraderas con diversos proveedores.
- Lidere la formulación y el control presupuestario, minimizando los costos y manteniendo la estabilidad financiera.

DIEBOLD-SECURITY

2017 - 2020

(Empresa dedicada a la seguridad electrónica bancaria)

Líder de planificación y abastecimiento

Responsable de la planificación y abastecimiento de bienes y servicios, para la continuidad operativa y ejecución de nuevos proyectos de seguridad electrónica. Encargado de realizar gestión permanente con proveedores, entregar visibilidad a los clientes internos respecto a la disponibilidad de productos o servicios, control y manejo de inventario, control de indicadores (KPI), liderar reuniones periódicas con el área comercial y operativa. Como principales logros de rol:

- Se disminuyó el stock inmovilizado en un 25% y los quiebres de stock se mantuvieron bajo el 4%.

DIEBOLD-NIXDORF

2016 – 2017

(Empresa de soluciones Tecnológicas para la banca)

Planificador de Demanda

Responsable de la planificación de demanda y del abastecimiento de partes y piezas para las líneas de negocios de Seguridad electrónica y cajeros automáticos. Encargado del control de stock, consumo de productos, de la planificación de abastecimiento mensual, mediano y largo plazo, de prestar soporte y dar visibilidad a al área comercial, mantenimiento y logística. Como principales logros de rol:

- Rediseñó el proceso de planificación de abastecimiento (limpieza de input y nuevas coberturas) esto llevó a disminuir el stock inmovilizado.
- Lidere plan de mejora de bodega, para rebajar stock de productos duplicados y mal etiquetados, esto generó aumento en el consumo de stock inmovilizado y disminución de nuevas compras.

ANASAC
Planificador Logístico**2013 – 2016**

Responsable de la planificación de productos terminados y del abastecimiento para la producción. Encargado de gestionar indicadores y reportes para el seguimiento de la producción, nivel de stock de productos terminados.

Controlar indicadores (KPI) relativos a la llegada de materiales y cumplimiento del abastecimiento para la producción. Revisión periódica con las diferentes categorías para el analizar los planes de demanda, el stock disponible y cumplimiento de los planes productivos. Interacción regular con el equipo de fabricación para reportar planes de producción, prioridades de fabricación y cumplimiento de objetivo.

NESTLÉ CHILE S.A
Planificador Maestro de Producción**2006-2012**

Responsable de la planificación de la producción de mediano y largo plazo, para las categorías de Baby Food y Culinarios. Encargado de Generar reportes periódicos con información de stock, venta, quiebres, disponibilidad de productos, planes de producción, prioridades de fabricación y cumplimiento de programas. Lidere reuniones periódicas de planificación (S&OP) con el equipo de Supply Chain de oficina central y de fábrica, para consensuar programas de producción, asegurar abastecimiento de productos, materiales y entregar visibilidad al resto de la cadena.

Analista de Capacitación y Desarrollo RRHH (Fáb. de Graneros)

Responsable del plan de capacitación de fábrica, basado en detección de necesidades e indicadores de cumplimiento. Participe en el equipo de implementación de 5S, TPM (Mantenimiento Productivo Total), en los pilares de Educación y Entrenamiento, y Mantenimiento Autónomo.

Ingeniero de Proyectos Logísticos (Fáb. de Graneros)

Encargado de prestar soporte, mejoras y proyectos de la unidad de Supply chain de fábrica. Lidere y participe en proyectos de Mejoramiento de equipos para manejo de materiales. Evaluación económica de una nueva bodega para productos terminados. Evaluación de nueva flota de transporte para productos terminados.

ANTECEDENTES ACADÉMICOS

- **INGENIERO CIVIL INDUSTRIAL:** Universidad Diego Portales. Santiago, Chile. 2007.
- **DIPLOMADO EN GESTIÓN ESTRATÉGICA DE ABASTECIMIENTO:** Universidad de Chile. Santiago, Chile. 2023.

IDIOMA

Idioma Inglés nivel básico-intermedio

INFORMACIÓN ADICIONAL

He desarrollado y participado en proyectos de diferente índole utilizando las herramientas que me ha entregado la profesión y mis habilidades como los son el liderazgo, flexibilidad, enfoque en resultados y perseverancia. Algunos de estos proyectos han sido "Levantamiento de información para una planta de aprovechamiento de residuos de construcción y demolición (RCD)", Una Crepería en el mall Marina, un e-commerce de herramientas eléctricas. Tengo conocimientos en Excel de Excel avanzado, ERP SAP MM.